

México finalizaría 2013 con inflación de 6.2%: HSBC



Banxico elevaría la tasa de interés. Bloomberg

El sistema de seguridad social universal y la falta del ingreso petrolero previsto por el gobierno federal generarían un costo de 6.3% del PIB al país.

Redacción Online

La inflación en México al finalizar el 2013 sería de **6.2% debido al alza en los precios de la gasolina y el impacto del Impuesto al Valor Agregado (IVA)** a principios del segundo trimestre de 2013, informa un estudio del banco HSBC.

El análisis afirma que la economía mexicana continuará operando por encima de su potencial, lo que incrementa el **riesgo de contagio de la inflación no subyacente a la inflación subyacente.**

En tanto, el alza de precios para **2014 podría finalizar en 5.5%** debido a que los estados de la República podrían comenzar a cobrar un impuesto sobre ventas.

Sin embargo, el banco advierte que si entran en vigor todos los elementos antes mencionados, **la inflación podría alcanzar el 9.0%.**

Cabe señalar que la estimación para finalizar **2012 es de 3.6%**, mientras que estima que el Banco de México (Banxico) mantendrá la tasa de interés en 4.5%, sin embargo, existe la **probabilidad de que la aumente para el segundo trimestre del año entrante.**

En lo que respecta al crecimiento de la economía, HSBC ve una **menor demanda externa que podría desacelerar la economía por el lado de las exportaciones**, aunque esto podría ser contrarrestado parcialmente por la continua ganancia de mercado en Estados Unidos y el crecimiento saludable de la demanda interna.

Por otra parte, el banco señala que la **reforma energética y fiscal podrían favorecer al país**, e incluso provocaría que las **agencias de calificación crediticia modificaran la nota de México**.

“Creemos que la reforma fiscal, la reforma energética y otras reformas pueden propiciar un mayor crecimiento e influir en las agencias de calificación crediticia para que reconsideren un aumento en la calificación de México, que actualmente son: Moody's en 'Baa1'; S&P en 'BBB' y Fitch en 'BBB'.”

En lo que respecta a la reforma fiscal, el banco advierte que se podrían considerar **incrementos en impuestos indirectos, decrementos en subsidios y posiblemente la creación de un sistema universal de Seguridad Social**.

Para la propuesta de Pemex y la modernización del sistema de seguridad social, la deuda relacionada con las pensiones podría alcanzar del 10 al 15% del Producto Interno Bruto (**PIB**) y la deuda del sector público podría aumentar a 45 o 50%.

Por último, el análisis advierte que los costos extra del sistema de seguridad social universal, y la falta del ingreso petrolero previsto por el gobierno federal como consecuencia de otorgar autonomía a Pemex serían de **3.3% y 3.0% del PIB respectivamente**.

Sin embargo, el banco concluye que este proceso de ajuste fiscal sería difícil de realizar y es probable que se desarrolle paulatinamente, **tal vez en uno o 2 años**, por lo que el déficit fiscal podría alcanzar el 2.0% del PIB.

Finanzas

Jueves, 27 de Diciembre de 2012 11:26

Redactor: Marco Martínez